

So gut es geht, wollen wir uns gegen ihren Angriff zu schützen suchen. — Seht! Hier nach dem andern Ufer bilden große Wurzeln und Baumstämme einen natürlichen Wall," fuhr er, auf der Insel umherkriechend, fort. „Nach der Seite, von der wir bereits angegriffen wurden, müssen wir einen gleichen errichten; dann sind wir so ziemlich geborgen." Mit diesen Worten zog der Riese vermöge der gewaltigen Kraft seiner Arme mit Leichtigkeit einen größern Baumstamm, der halb im Boden steckte, hervor. Dabei bewegte sich, wenn auch kaum merklich, die ganze Insel.

„Was ist das?" fragte Joseph verduzt.

„Ich habe schon vermutet, daß wir uns auf einer Art Floß befinden," versetzte Rosenholz gelassen und rollte den Stamm an den Rand der Insel. Dann halfen ihm Tiburcio und Joseph, und mit vereinten Kräften bauten sie aus diesen Nesten, Wurzeln und kleinern Baumstämmen den Wall. „Solches Inselwesen kenne ich vom Mississippi her," bemerkte Rosenholz zwischenein. „In der Regenzeit vom Ufer fortgespülte Bäume und Büsche mögen sich hier auf dem Grunde des Flusses festgesetzt haben. Weitere treibende Baumstämme, Schilfhaufen und dergleichen haben sich damit verbunden, und so ist nach und nach die kleine schwimmende Insel entstanden. — Seht, wie sie bei jeder unsrer stärkern Bewegungen in ihren Grundlagen erzittert!"

Der Wall war bald hergestellt und dicht genug, eine vom Ufer ausgesandte Kugel aufzufangen.

„Gut so!" sagte der Kanadier befriedigt, indem er seinem alten Gefährten die Hand und seinen Schützling ans Herz drückte. „Tragt Holz und laßt Gott heizen, heißt ein altes Sprichwort. Wir haben gethan, was uns möglich war. Möge Gott uns weiter helfen! Jetzt auf eure Posten! Schont euer Pulver und Blei und schießt nur, wenn ihr euers Zieles gewiß seid. — Die Sonne ist untergegangen. Gott lasse sie uns morgen wieder aufgehen sehen!"

## Achtes Kapitel.

### Die schwimmende Insel.

Die Nacht brach herein. Das Grün des Laubes nahm eine schwärzliche Färbung an, und die Büsche und Bäume an den Ufern zeigten wunderliche Formen, wie sie das ungewisse Licht der Dämmerung den Gegenständen zu verleihen pflegt.